

El Consejo de Gobierno ha aprobado el contrato, con un plazo de ejecución de 24 meses y con posibilidad de otros 24 de prórroga

La Comunidad adjudica el servicio de limpieza del hospital de Fuenlabrada por 7,6 millones de euros

- Esta adjudicación mejora la propuesta de distribución de personal, los productos ecoetiquetados y un control informático *online* de los servicios
- El contrato contempla la desinfección, desinsectación, desratización y el traslado de ropa sucia y residuos hasta el punto final de retirada

19 de noviembre de 2019.- La Comunidad de Madrid ha autorizado la adjudicación del contrato del servicio de limpieza y desinfección, desinsectación y desratización del Hospital Universitario de Fuenlabrada y el Centro de Especialidades El Arroyo por un importe total de 7.652.032 euros para los próximos dos años. El contrato aprobado hoy por el Consejo de Gobierno podrá ser prorrogado por veinticuatro meses más, hasta un máximo de cuatro años de duración.

Este contrato incluye la limpieza de los locales y terrenos, incluidos los edificios, fachadas, patios, tejadillos, galerías de servicio, escaleras, ascensores, zonas comunes y aparcamiento exterior y viales, así como los muebles y otros utensilios.

Además, también contempla la desinfección, desinsectación y desratización así como el traslado de la ropa sucia desde los almacenes intermedios hasta el almacén final del centro, y el de todo tipo de residuos desde la generación de los mismos hasta el punto final de depósito en el hospital previo a su retirada.

En el proceso de adjudicación se han tenido en cuenta de manera específica la propuesta de distribución del personal en el centro, la existencia de productos ecoetiquetados, la existencia de un sistema de control informático *online*, el importe dedicado dentro de la propuesta a la desratización, desinfección y desinsectación, así como la limpieza específica de cristalerías y ventanas.